

りんかん 到津の森公園 林間タイムズ

林間学園2日目

朝からいいお天気ですね！熱中症に気を付けて、今日も一日がんばろう！



おはようございます！

今日のニュース

今日のニュースはあらいぐま班の和田先生です。
 19日午後2時29分、種子島宇宙センターから地球測位システム・人工衛星「みちびき」3号を載せたH2Aロケット3号が打ち上げに成功しました。赤道上空にとどまって災害情報などを届けてくれます。日本のロケット打ち上げは97.6%の成功率です。



これまで41機打ち上げて40機成功しています。

★今日の様子がテレビニュースで放送されます！

TNC…本日 17:25～
 RKB…9/13(水) 旬感北九州 19:53～

学園の歌と体操
 学園の歌「みどりのこども」と「五つのちかい」、学園体操「ジングスカン」は、二日目とは思われぬほど楽しく歌え元気に踊れました。その様子を二つのテレビ局が取材しました。



元気で~~~~す！



第78回 平成29年 8月22日 第2号

動物ふれあい

午前中は、ケツメリクガメ、ボールニシキヘビ、ヤギ、ウサギが遊びに来てくれました。飼育員さんと獣医さんに動物の触り方を教わり、命の勉強をしました。



班活動で紙芝居を楽しみました！

★ 先生からのひとこと ★

普段遠くからしか見るのでできないカメラやヘビ、ヤギ、うさぎを目の前にし、緊張していました。「ヘビのおなかぶにぶにしている！」「首に巻いてみたい」や、うさぎの心音を聴いて「はやい！」緊張しているのかな？と夢中になっていました。 <ふくろう班 岩崎史歩>
 お昼休みや班活動の時、紙芝居をしました。紙芝居を見ながら知らなかった動物の生態を知って「そうなんだ！初めて知った！」「面白い！先生もう一回！」と、時間を忘れて楽しんでいました。 <わおきつねざる班 吉田郁乃>

動物の勉強

午後からは動物についての勉強をしました。みんなの知らない動物の話を知りました。お家の人にも教えてあげてね。

<みなさんへ>

毎日しっかり寝て、朝ご飯を食べて、当園しましょう！明日も元気な顔を見せてね。



<保護者の方へ>

- 明日は野外でのオリエンテーリングがあります。飲み水に塩を入れるなどして熱中症対策をお願いします。
- 明日(水曜日)はカレー給食ですので、お弁当はいりません。